



Überbauung „Wetti“ 9470 Buchs

Gebäudehülle

Realisation

Acht Mehrfamilienhäuser, ein Gartenhaus und 10000 m² Fläche zum streichen. Das heisst unter anderem auch 72 Mieter rechtzeitig und kundenorientiert informieren, die Zusammenarbeit mit anderen Handwerkern koordinieren und in einer speditiven Arbeitsweise eine solide und saubere Malerarbeit ausführen. Diese Vorgaben hat die Graf Malerei AG aus Buchs bei der Renovation der Überbauung Wetti mit Bravour umgesetzt.



Nach gut 20 Jahren benötigten die acht Gebäude der Überbauung Wetti eine gründliche Aussenrenovation. In der vergangenen Zeit hat sich der an den Balkonstützen gepflanzte Efeu in aller Ruhe über die Balkonelemente hinauf ausgebreitet. An den Nordseiten konnte sich ein Algen- und Pilzbewuchs ansetzen. Den gestrichenen Balken und Brettern im Dachbereich hat Wind und Wetter arg zugesetzt.



Ein fundiertes Renovationskonzept, inklusive einer neuen Farbgestaltung aus der Gestalterabteilung der Graf Malerei AG, gab den Startschuss zur praktischen Umsetzung. In Etappen wurden die Gebäudehüllen eingerüstet, gereinigt und fachgerecht saniert. Dank einer guten Koordination aller Beteiligten und unseren kompetenten Malerfachkräften ging dieses grosse Projekt speditiv und in kurzer Zeit über die Bühne.